

**TORRIJOS Y
LOMBANA SE
QUEDAN SIN VISA
GRINGA... ¡ASÍ
REACCIONARON!**

P 3. HECHOS



**COPA ORO 2025:
PANAMÁ GOLEA A
GUADALUPE EN SU
DEBUT. EL VIERNES SE
MIDE A GUATEMALA**



Cedida / Fepafut

**Con un doblete de Ismael Díaz,
y goles de Cristian Martínez,
Eduardo Guerrero y Tomás
Rodríguez, la ‘Sele’ venció
anoche 5-2 al equipo caribeño,
en el arranque del Grupo C.**

P 12. ESTADIO

¡Sangre en Colón! Ejecutan a Erick y a Alexis



**LOS SICARIOS LLEGARON EN TAXI, SE BAJARON Y
SOLTARON PLOMO SIN AVISAR. LAS VÍCTIMAS ERAN
DE MEDALLA MILAGROSA Y DE PUERTO ESCONDIDO.**

P14. LA ROJA.

Archivo / El Siglo

B/35

@elsiglodigital Martes 17 de junio de 2025

LA HISTORIA DE NINA CAMPINES, PRIMERA MUJER CON CONJUNTO TÍPICO EN PANAMÁ

P 6 PLAY

Cedida



Cedida



SINFILTROS
Recorrer Panamá es una de mis pasiones. Me encanta descubrir lugares mágicos y tomarme fotos. La naturaleza tiene colores que me inspiran. Y si la cámara me adora... yo no me quejo.



Lineth Torrero / El Siglo

Celebraban el Día del Padre cuando se armó la pelea entre familiares

LINETH TORRERO RAMOS

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

TRAGEDIA. Lo que comenzó como una reunión familiar con comida y tragos, acabó en una pelea sangrienta que dejó a un hombre muerto y a un menor herido.

El hecho ocurrió el domingo, pasadas las 6:30 de la tarde, cuando varios familiares iniciaron una discusión. En medio de los gritos y empujones, uno de ellos sacó un cuchillo y atacó.

El occiso fue identificado como Ameth Alfred Sánchez Arauz, de 38 años, quien recibió una puñalada a la altura de la tetilla izquierda. Murió en el sitio, pese a que los bomberos llegaron para prestarle auxilio. El paramédico que atendió el caso confirmó que ya no tenía signos vitales.

En la reyerta también resultó herido un menor de 17 años, quien sufrió una cortada en una de sus manos. Fue llevado al hospital Aquilino Tejeira de Penonomé, donde recibió atención médica.

Según testigos, todos los involucrados eran familia. El ambiente se puso tenso por una discusión que se salió de control, y terminó con un homicidio. Un joven de 21 años fue detenido por la Policía Nacional como principal sospechoso del crimen.

CIFRAS

Este caso eleva a siete el número de homicidios registrados este año en la provincia de Cooclé.



EFE
NUEVA DELHI

Casi medio centenar de cuerpos de las víctimas del accidente del vuelo AI171 de Air India han sido entregados a sus familias cuatro días después del siniestro, mientras continúa este lunes un lento y complejo proceso de identificación mediante ADN para el resto de los más de 270 fallecidos en la tragedia del pasado jueves en la ciudad de Ahmedabad.

En declaraciones a la prensa este lunes, el médico Rajneesh Patel, del Hospital Civil de Ahmedabad, en el estado de Gujarat, confirmó que 47 cuerpos han sido formalmente entregados.

"Se está facilitando la entrega digna de los restos mortales. Se están realizando con urgencia y cuidado las muestras y la comparación de ADN. Se aseguró a las familias que se les brindará todo el apoyo posible en estos momentos trágicos", informó también el jefe de Gobierno de Gujarat, Bhupendra Patel.

Los equipos forenses han logrado finalizar 87 perfiles de ADN, correspondientes a víctimas procedentes de la India.

La necesidad de recurrir a pruebas científicas para la mayoría de los casos fue indispensable, debido a que por el calor extremo de la explosión, los cuerpos se quemaron, y no había otra forma de determinar la identidad que la prueba de ADN.